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Les news de la Vénétie d’Armorique 

Septembre 2022 
 

 

 

 

 

Notre association existe maintenant depuis plus d’un an. Le 15 juin dernier a eu lieu notre 

assemblée générale ; toutes les résolutions présentées ont été votées à l’unanimité par la 

vingtaine d’adhérents présents  

 

Notre outil de communication principal, à savoir notre site internet  

« bateau-venète.com »  est opérationnel. Celui-ci est mis à jour régulièrement et vous y 

trouverez toutes les informations concernant notre projet. Notre site est visité une centaine 

de fois par mois, par des personnes intéressées par le bateau des vénètes et l’originalité de 

notre projet, personnes résidant en Europe (voir plus loin notre contact avec la télévision 

publique finlandaise), en Amérique du Nord… et bien sûr en Bretagne. 

 

Nous vous précisons ci-dessous les points principaux de ces derniers mois, sujets qui sont 

consultables sur notre site dans l’onglet « Les nouveautés » que nous vous invitons à 

consulter régulièrement. 
  

https://www.bateau-venete.com/
https://www.bateau-venete.com/l-histoire-des-v%C3%A9n%C3%A8tes-copy
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1. Le Forum de la ville de Vannes 

 

Nous avons participé le 3 septembre dernier, pour la première fois au Forum des Associations 

de la ville de Vannes. Un stand a été mis à notre disposition par la ville de Vannes que nous 

remercions. Plus de 15 000 personnes sont passées au Forum, des milliers sont donc passés 

devant le stand de « Mor Er Wenediz.56 », des centaines se sont arrêtées et nous avons pu 

répondre aux questions de nombreuses personnes. Le Forum de Vannes nous a donc permis 

de nous faire connaître auprès des habitants de la Ville de Vannes et de ses environs. 

Elément important : la ville de Vannes a nommé notre association « Coup de cœur des 

associations vannetaises » pour l’originalité de notre projet et pour la qualité que nous 

apportons à sa réalisation. Cela montre l’intérêt que porte la ville de Vannes et le Golfe du 

Morbihan, à notre projet. 

« Forum de Vannes » 

 

 
 

 
  

https://www.bateau-venete.com/_files/ugd/a0ceec_ec6989cea022428ea69fba505496e847.pdf


3 

 

 

 

2. Les télévisions scandinaves 

 

Mais notre projet suscite aussi de l’intérêt au Nord de l’Europe ! 

Une équipe de la télévision publique finlandaise YLE nous a découverts grâce à notre site 

internet. 

Et dimanche 11 septembre, nous avons passé deux heures avec cette équipe de six personnes 

(finlandaises, allemandes … et un photographe réfugié ukrainien) pour présenter notre 

projet. Une série culturelle sera diffusée dans les quatre pays nordiques au début de 2023, 

série intitulée « Les traces romaines en Gaule » ; nos amis scandinaves pourront voir notre 

président répondre aux questions d’une journaliste finlandaise. Nous ne manquerons pas de 

vous communiquer les liens de ces émissions lorsque ceux-ci seront mis à notre disposition. 

«  Télévision nordique » 

 

 

 

 

 

 

  

https://www.bateau-venete.com/_files/ugd/a0ceec_7a89ddf5a4464839a1e881184c9e9e97.pdf
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3. L’avancement de la maquette 

 

Notre maquette au 1/10ième progresse. La coque est maintenant quasiment finie après que   

les choix d’architecture navale aient été validés.  

La structure complète devrait être terminée en décembre, les équipements (gréement, voile 

et ancre) fin mars, et fin juin 2023 les finitions (lasure, cloutage bordé…) seront achevées. 

Pour le prochain Forum des associations en septembre 2023, nous aurons une superbe 

maquette achevée à présenter au public. 

« Maquette » 

 

  

 

 

https://www.bateau-venete.com/_files/ugd/a0ceec_8e7e639d86424b9e92edb39b92cbadab.pdf
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4. Le cahier des charges 

 

La phase maquette étant prochainement terminée, un groupe de travail a été constitué pour 

définir le cahier des charges afin de consulter des architectes spécialisés dans la construction 

de navires en bois. 

Ce cahier des charges sera transmis aux architectes fin septembre pour obtenir leurs 

propositions pour les études nécessaires à la construction de la réplique ainsi qu’à 

l’élaboration des plans de charpente. Le choix de l’architecte devrait être effectif courant 

Décembre 2022, avant la phase ultime : la construction de la réplique ; dans le meilleur des 

cas, le choix du chantier naval devrait se faire à la fin de l’été 2023. 

 

5. Le financement du projet 

 

Le coût de ces études que nous estimons à plusieurs milliers d’euros devra faire l’objet de 

recherches de subventions auprès des organismes et administrations qui sont prêts à soutenir 

notre projet. Par ailleurs un groupe « marketing » a été créé afin d’élaborer dès maintenant 

les supports nécessaires à la recherche du financement de la réplique de 15 mètres. 

 

Pour financer la fin de la construction de la maquette et nos frais de fonctionnement 

récurrents (assurances, site internet…), nous comptons sur les dons et adhésions de nos 

adhérents actuels et futurs. Nous comptons bien sûr sur votre soutien, en particulier celles 

et ceux qui ont été les premiers à nous soutenir et qui ont adhéré avant le 1er juin 2022 ; 

nous les remercions par avance de renouveler leur adhésion pour la saison 2022/2023 (par 

le biais du site internet).,  

 

 

 

Bien cordialement 

Le Conseil de Mor Er Wenediz.56 


